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С 20 сентября депутат Палаты 
представителей 
Национального собрания 
Республики Беларусь Денис 
Карась работал в своем 
избирательном округе. 
Пятидневка, как всегда, 
выдалась насыщенной: 
парламентарий провел личный 
прием и прямую телефонную 
линию, а также 11 встреч 
с трудовыми коллективами 
и учащимися новополоцких 
образовательных учреждений.

Эпидемиологическая ситуа
ция по-прежнему вносит 
свои коррективы: на личный 

прием к парламентарию записа
лись только четыре человека. Од
нако, несмотря на небольшое ко
личество обратившихся за содей
ствием граждан, все озвученные 
ими вопросы, по словам депутата,

были достаточно серьезными. 
Один вновь касался сферы ЖКХ. 
Денис Карась отметил, что обо
значенные недочеты в работе ком
мунальных служб всегда незамед
лительно и четко решаются в тес
ной связке с местными исполни
тельными органами. Также в ходе 
приема поступили и конструктив
ные предложения, касающиеся из
менений законодательства и элек
трификации. А один из заявителей 
выдвинул интересные идеи по бла
гоустройству нашего города. Все 
обращения новополочан депутат 
взял под строгий контроль.

Денис Карась отметил: одна 
из основных целей его работы 
в округе -  из первых уст доне-* 
сти достоверную информацию 
до наших граждан об экономиче
ских и политических изменениях 
в жизни страны. Это очень важно, 
потому что сейчас многие черпают 
ее из так называемых фейковых ис
точников, которые буквально запо
лонили интернет-пространство.

В сентябрьский приезд депу
тат много общался с представи
телями юного поколения. Он про
вел открытый диалог с новополоц
кими молодежными парламентари
ями на тему «День народного един
ства для меня -  это...», круглый 
стол с профактивом учащихся УО 
«НГПК», посвященный новому го
сударственному празднику. Завер
шила рабочую неделю встреча со 
студентами ПГУ. Денис Николае
вич рассказал юношам и девушкам 
о работе Палаты представителей, 
а также о деятельности депутатов 
в рассмотрении и принятии законо
проектов. Молодые люди из первых 
уст узнали об актуальных для них

изменениях в законодательстве, 
смогли напрямую задать интересу
ющие вопросы.

-  В этом году мы с молодежью 
активно обсуждаем, что для них 
значит понятие единства. Я услы
шал много глубоких ответов, кото
рые меня очень порадовали, -  по
делился впечатлениями от обще
ния со студентами и учащимися Де
нис Карась. -  Сделал вывод: наша 
молодежь едина. У нее развито 
чувство патриотизма, понимание, 
что такое Родина. Новополоцкие 
ребята активные, инициативные, 
а главное, не безразличны к настоя
щему и будущему нашей страны!


